

Extraits du témoignage de Julia Kim (1er août 2015)



Le visage enflé de Julia, dû aux terribles souffrances le 1er Août 2015

**L'eau de grâce donnée par le Seigneur et la Sainte Mère à Naju
est l'eau vivifiante venue du ciel**

Loué soit le Seigneur! Louée soit la Sainte Mère!

Aujourd'hui, des avertissements concernant des vagues de chaleur ont été émis mais nous n'avons pas raté la prière du Chemin de Croix; nous ne l'avons jamais manquée

auparavant, peu importe si le soleil est brûlant ou une épaisse couche de neige essaie de nous en empêcher, n'est-ce pas?

Quelle joie pour le Seigneur et la Sainte Mère de voir leurs fils et filles offrir de tels sacrifices?

En 2006, une pèlerine de l'Indonésie souffrait de douleurs à sa jambe et trois personnes prenaient soin d'elle pendant le Chemin de la Croix. Quand ils arrivèrent à la douzième station, le miracle du soleil se produisit et la lumière du soleil rayonna sur eux. Ils reçurent tous la grâce de guérison du Seigneur. Elle jeta sa canne et descendit le Chemin de la Croix sans l'aide de personne.

Il y avait aussi un homme marchant avec une canne qui montait le Chemin de la Croix avec l'aide des autres mais quand il apprit que les pèlerins recevaient beaucoup de grâces durant les prières aux stations de la Croix, lui aussi, après sa guérison, jeta sa canne et marcha sans l'aide des autres.

Vous avez tous reçu beaucoup de grâces en buvant l'Eau Miraculeuse de la Montagne de la Sainte Mère, n'est-ce pas? Il y avait une femme nommée Maria. Depuis son enfance, elle était battue sans savoir pourquoi. Après avoir terminé ses études au Collège, elle découvrit que ses parents n'étaient pas ses parents biologiques. Elle était si bouleversée qu'elle s'enfuit de sa maison et tomba dans l'alcool, la cigarette et la drogue comme tant d'autres jeunes.

Elle se laissa aller et prit des drogues hallucinogènes. Elle souffrit d'inflammation à l'estomac; son corps et son esprit étaient complètement foutus. En voyant d'autres jeunes mourir d'intoxication, elle était désespérée et voulait se suicider. Finalement elle put se marier et eut le désir de commencer une nouvelle vie mais en vain. (L'esprit est ardent mais la chair est faible.)

Voyant d'autres intoxiqués comme elle mourir, elle aussi perdit le sens de sa vie se disant: "Ah! Pourrais-je me réveiller demain matin? Si je suis aussi intoxiquée, je préfère mourir que de vivre sans espoir..."

Un jour, elle partit dans une immense église protestante où elle entendit le pasteur blâmer continuellement l'Église Catholique et la Sainte Mère. Ce qu'elle entendit lui déplut vraiment. Le lendemain, l'église fut dévastée par un incendie et elle ne put s'y rendre encore.

L'eau de grâce guérit même la toxicomanie

Un soir, Maria traînait dans la rue vers 2 heures du matin, elle se trouva devant une statue de la Sainte Mère placée devant l'église, elle cria: "Sainte Mère de Dieu! Viens à mon secours!"

Au même moment, elle entendit quelqu'un qui priait dans la chapelle; elle entra et vit deux femmes qui priaient le Rosaire. Elles lui offrirent un Chapelet et de l'eau. Quand elle eût bu l'eau, elle sentit que sa soif était complètement assouvie. "Oh!

C'est si doux. Aucune part, je ne pourrais trouver de l'eau aussi douce..." et elle voulut en boire plus. Les deux femmes étaient en pèlerinage à Naju. Éventuellement, Maria vint plus souvent à la Maison de la Sainte Mère pour recevoir l'Eau de Grace et depuis elle n'a jamais manqué les prières de l'Heure Sainte chaque jeudi jusqu'au jour où elle reçut la grâce de guérison et était totalement guérie des séquelles de la toxicomanie.

J'ai appris que la drogue qu'elle utilisait était plus terrible que l'intoxication alcoolique. Cela causait de l'hallucination auditive, tremblement des mains, vomissement et diarrhée, amaigrissant le sujet qui finissait par mourir.

Maria fit beaucoup d'efforts pour stopper la drogue et n'y réussit pas. Mais depuis qu'elle a continué à prendre l'Eau de Grace et à venir en pèlerinage à Naju, elle surmonta sa toxicomanie et même les rougeurs sur son visage et son corps causées par la drogue, disparurent complètement.

Comme elle assistait aussi aux prières de l'Heure Sainte depuis 2006, son âme fut guérie et elle put se réconcilier avec ses bienfaiteurs qui l'avaient blessée. Ainsi, elle put pardonner à ses parents biologiques comme à ses parents adoptifs. Elle visita Naju pendant 17 ans et elle persévère encore aujourd'hui en faisant du volontariat fidèlement.

A vos yeux, quelqu'un peut paraître comme un ennemi mais si vous vous armez des 5 Spiritualités de Naju, l'ennemi peut se transformer en bienfaiteur, aux yeux de Dieu.

L'Eau miraculeuse de Naju est une eau très précieuse, vivifiante, unique et différente des autres dans le monde.

Quand je viens à la source de l'Eau Miraculeuse, je prie : "Précieux Sang de Jésus, Précieux Sang de Jésus, viens guérir nos corps et nos âmes. Amen! Amen! Amen!"

Autrefois, je versais cette eau sur les cheveux des évêques et prêtres en disant cette prière. Ils dirent qu'ils pouvaient sentir continuellement le parfum des roses de leurs cheveux.

À cette époque, Père Jang m'accompagnait toujours à la Montagne de la Sainte Mère et nous bénissait mais depuis que quelqu'un a envoyé une lettre calomnieuse à l'Archidiocèse de Kwangju, il fut empêché de visite à la Sainte Mère de Naju. De ce fait, il ne pouvait plus venir à Naju.

Alors, à la montagne, je priais : « Seigneur Jésus! Le Père Jang ne peut venir ici, alors, s'il Te plait, bénis-nous toi-même, veux-tu? » Je soulevais la pelle (pail) d'eau et priais: "Précieux Sang de Jésus, Précieux Sang de Jésus, guéris nos corps et nos âmes. Amen! Amen! Amen!" Aussitôt, après avoir dit "Amen!", je vis Jésus et la Sainte Mère apparaître à la Source d'Eau Miraculeuse et nous vîmes de l'huile parfumée avec des couleurs chatoyantes flotter sur l'Eau Miraculeuse. Depuis, l'histoire de l'huile parfumée colorée sur l'Eau Miraculeuse s'est répandue.

Un jour, quand nous avons ouvert le second robinet pour recueillir l'Eau Miraculeuse, l'eau était claire au début mais soudainement devint laiteuse. Les gens dirent alors: "Oh! C'est le lait maternel de la Sainte Mère!" Nous avons ouvert le robinet à nouveau et l'eau devenait plus blanchâtre. Les volontaires étaient heureux et dirent: "Wow! La Sainte Mère nous donne son lait maternel!" Mais quand ils ont ouvert le robinet à nouveau, de l'eau claire en sortit. Alors, ne soyons pas tristes parce que c'est toujours la même eau sacrée et vivifiante.

L'Eau Miraculeuse de Naju est si précieuse pour les pèlerins étrangers qu'ils la mélangent au compte-gouttes à l'eau ordinaire. La prieure d'un monastère cloîtré en Inde partageait l'Eau Miraculeuse de Naju au compte-gouttes avec ses consœurs et elle enfermait le reste de la bouteille dans le Tabernacle. Le lendemain, elle découvrit que la bouteille s'était complètement remplie.

Chaque année, des pèlerins étrangers viennent à Naju après avoir accumulé leurs économies afin de payer le voyage

Un pèlerin canadien qui souffrait de maladie cardiaque avait un profond désir de visiter Notre Dame de Naju. Sa maladie était si grave que son médecin et sa famille l'en dissuadèrent. Ils lui dirent: "Jamais de la vie! Tu mourras si tu y vas." Mais il répondit: "J'ai tellement envie de visiter Naju. Mes jours sont comptés et si je meurs dans l'avion en route pour Naju, je suis certain que la Sainte Mère de Naju me conduira au Ciel." Il vint donc à Naju. Vous voyez: Sa Foi est importante.

Pendant ce temps, la Déclaration (d'interdiction!) sur Naju était émise. Je venais de temps à autre à la Montagne de la Sainte Mère comme une pèlerine. J'ai rencontré ce pèlerin canadien et lui ai remis l'Eau Miraculeuse en priant: "Précieux Sang de Jésus, Précieux Sang de Jésus, guéris nos corps et nos âmes. Amen! Amen! Amen!" et il fut guéri. Après son retour au Canada, il commença à économiser petit à petit chaque année afin de pouvoir revenir à Notre Dame de Naju.

Mais vous qui habitez près de Naju, revenez et buvez l'Eau Miraculeuse autant que vous voulez.

En passant, je me sentais mal à l'aise car nous utilisons l'Eau Miraculeuse pour diverses tâches comme pour tirer les chasses-d'eau des toilettes. Aussi, nous avons décidé de creuser un puits pour les autres usages.

La Sainte Mère me fit voir une vision. Il y avait un joli lac rempli d'eau claire comme du cristal. Près du lac, des gens assis sur les bancs bavardaient. D'autres s'amusaient en s'éclaboussant dans l'eau. Je partis dans l'eau et les éclaboussais. De gros poissons s'approchèrent, donnèrent un coup de queue aux gens dans l'eau et détalèrent. Je pensais: ces poissons seront délicieux en shashimi. Quelqu'un dit que cette eau a les mêmes valeurs nutritionnelles que les poissons crus. Comme vous le savez, c'est bon pour les personnes qui ont subi une intervention chirurgicale. Nous avons donc pioché le sol à l'endroit où je vis l'eau dans ma vision et où la source jaillissante avait

la forme de Notre Sainte Mère de Miséricorde. Comment pourrait-il en être autrement puisque la Sainte Mère était là?



Cette photo a été prise quelques minutes plus tard, après que l'eau a jailli à la forme de Notre-Dame de la Miséricorde.

Même si vous n'êtes pas guéris, continuez à boire l'Eau Miraculeuse autant que vous pouvez sans vous poser des questions comme: "Pourquoi ne suis-je pas guéri?" Et si vous avez toujours des souffrances, vous devriez vous tourner vers Notre Seigneur et l'accompagner dans ses souffrances. Vous pouvez subir des épreuves à cause de vos propres péchés mais c'est aussi un don du Seigneur que de participer à ses souffrances afin de l'aider à accorder de plus grandes bénédictions. Ceux qui aiment Jésus ne doivent pas être découragés mais doivent persévérer dans la Foi.

Pendant plus de 10 ans, j'ai souffert d'urticaire. Par deux fois, j'ai été à Lourdes en France, et chaque fois, je recueillis l'Eau Miraculeuse de Lourdes et en versai dans la baignoire de mon hôtel, y restai toute la soirée mais l'urticaire n'était pas guérie.

Peu de temps après que nous ayons reçu l'Eau Miraculeuse de Naju, je versai l'Eau de Grace sur moi et l'urticaire qui s'était répandue sur tout mon corps, disparut complètement et miraculeusement.

Récemment, j'ai abrégé mon journal écrit durant 8 années, depuis le début des versements des larmes de la Sainte Mère. J'ai aussi raccourci les notes que j'ai écrites au jour le jour. J'ai rédigé avec ma main gauche car j'avais deux ligaments tordus à la main droite. Je ne pouvais trouver les caractères appropriés pour le titre, j'ai donc écrit de ma main gauche le titre : "Le parfum du Seigneur" en coréen et le sous-titre: "Journal d'une petite âme" en coréen et aussi le logo de l'éditeur : "....." (lettres initiales de Jésus et Maman Marie) en coréen.



*Le journal de Julia Kim titré en version coréenne: **Le parfum du Seigneur**, (677 pages) a été publié le 29 Août 2015 pour commémorer le 30ème anniversaire des Premières Larmes de Notre Dame à Naju en Corée.*

Il est important de croire afin de recevoir des grâces. Lucia de Choonju, Corée, ne pouvait marcher cause de ses jambes enflées. Elle désirait visiter Naju mais sa fille qui était religieuse, l'en dissuada.

En 1996, on recommanda à Lucia de subir une opération chirurgicale mais elle répondit: "Que diable! J'irai seulement à Naju!" Elle vint donc à la Maison de la Sainte Mère et aida les volontaires de Naju à faire des snacks (amuse-bouches). Ses jambes furent guéries. Elle était guérie de 7 maladies incurables sans prendre de médicaments mais par ses visites fréquentes à Naju.

Avec une confiance totale dans le Seigneur, elle fut guérie du grave cancer qui s'était répandu dans tout son corps.



Une fois, Lucia ressentit des douleurs à l'estomac et son abdomen s'enfla; elle partit à la clinique. Ses douleurs étaient dues à une péritonite remplie de liquide acide et tumeur dans sa matrice. Elle fut recommandée de partir dans un plus grand hôpital mais elle dit: "Que diable! J'irai seulement à Naju!" Après avoir pris la douche avec l'Eau Miraculeuse à la Montagne de la Sainte Mère, son abdomen était toujours enflé mais la douleur à l'estomac disparut totalement et elle rentra chez elle. Quand elle partit aux toilettes, l'urine coula abondamment et à sa grande surprise, son abdomen se désenfla. Elle repartit à l'hôpital et le médecin lui annonça que sa péritonite était complètement guérie.

Un jour, Lucia commença à saigner à cause d'une hémorragie utérine; cela devint plus sérieux après 15 minutes. Elle partit à la clinique d'où on l'envoya à l'hôpital.

Elle partit à l'hôpital à Anyang pour un diagnostic et repartit pour Naju. Une semaine après, on l'envoya à l'hôpital Sainte Marie à Seoul un 17 Octobre. Le lendemain, le médecin lui annonça que le cancer utérin s'était métastaté, stade trop avancé pour

une opération. Le médecin lui suggéra des séances de radiothérapie et traitements alternés.

Le 19 Octobre étant le jour anniversaire des Premières Larmes de Sang de la Sainte Mère; elle demanda au médecin de renvoyer le traitement au 20 Octobre mais le médecin fut irrité par une demande aussi idiote et s'y opposa fermement. Elle décida d'obéir à son médecin mais ne put résister à son désir de partir à Naju, qu'importe les conséquences.

Pendant sa douche avec l'Eau Miraculeuse à la Montagne de la Sainte Mère, des caillots de sang, durs comme de la viande, descendirent. Quoiqu'elle devait partir aux toilettes chaque 10 à 15 minutes pendant la session de prières, elle avait l'intention de donner son témoignage sur la grâce de guérison de sa péritonite mais les pèlerins étrangers se succédaient en témoignages et elle rata sa chance.

“Bon, que puis-je faire d'autre maintenant? Je repars pour l'hôpital pour subir les traitements.” Elle reprit le train pour Seoul; son hémorragie recommença à des intervalles de 10-15 minutes puis s'arrêta finalement. Elle était complètement guérie.

Le Seigneur sauva St Jean quand il fut jeté dans l'huile bouillante mais il n'eut pas de brûlures. Âgé de plus de 90 ans, il écrivit “L'Apocalypse” (la Révélation à Jean) en plus des durs travaux comme casser les pierres, pendant son exil. Toutefois, il remercia le Seigneur pour toutes ces épreuves.

Je me demande combien de remerciements vous avez offerts au Seigneur quand vous étiez persécutés à cause de la Sainte Mère de Naju? Vous avez subi avec un coeur blessé, n'est-ce pas? Oui, vous avez eu ces sentiments. Moi aussi. Mais si vous vous offrez entièrement au Seigneur et à la Sainte Mère dans n'importe quelle circonstance, vous serez récompensés à la vie éternelle.

Aussi, nous devons nous abandonner totalement au Seigneur et à la Sainte Mère, et dévouer notre amour aux autres à travers LEUR AMOUR.

Beaucoup de personnes s'écrient: “L'amour, l'amour, l'amour!” mais se querellent pour des frivolités parcequ'ils voient seulement la paille dans l'oeil de l'autre sans voir la poutre dans leurs propres yeux.

Nous devons respecter nos résolutions en donnant priorité à notre totale confiance en Notre Sainte Mère.

Toutefois, nous pouvons commettre des erreurs et causer du tort parceque nous sommes des êtres humains faibles. Mais si nous acceptons toutes nos erreurs simplement au lieu de chercher à les justifier et si nous devenons UN en unité comme les belles petites âmes, nous obtiendrons certainement le Ciel! AMEN!



Les pèlerins écoutant le témoignage de Julia Kim 1er août 2015



Rencontre individuelle avec Julia Kim après la veillée de prières le 1er août 2015

Adresse: Chapelle Notre-Dame de Naju
12, Najucheon 2-gil, Ville de Naju, Jeollanam-do,
Corée du Sud (code postal : 58258)

Tél: 82-61-333-3372
Fax: 82-61-332-3372

Website : <http://www.najumary.or.kr/French/index.htm>
Facebook : <https://www.facebook.com/NotreDamedeNaju>
Courriel: najumaryfr@gmail.com

" Marie, l'Arche du Salut "